

Diosdado Cabello appelle les Vénézuéliens à appuyer la candidature de Nicolas Maduro à la réélection



Caracas, 30 janvier. (RHC).- Diosdado Cabello, premier vice-président du Parti Socialiste Uni du Venezuela, a appelé ses compatriotes à appuyer la candidature du président Nicolas Maduro à la réélection par de grandes manifestations les 2 et 4 février.

Vendredi, le PSUV tiendra un congrès afin d'adopter la candidature de Nicolas Maduro et dimanche est prévue la cérémonie politique et militaire pour commémorer la journée de la dignité nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153855-diosdado-cabello-appelle-les-venezueliens-a-appuyer-la-candidature-de-nicolas-maduro-a-la-reelection>



Radio Habana Cuba